

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter

Herrn

# **Thomas Eisenmenger**

Wir verlieren mit ihm einen geschätzten Mitarbeiter, die viel zu früh im Alter von 53 Jahren verstorben ist.

Herr Thomas Eisenmenger war fast 10 Jahre in unserem Unternehmen als Maschinenführer tätig. Er hat seine Aufgaben stets mit Fleiß und Pflichtbewusstsein erfüllt.

Der Abschied fällt allen, die ihn kannten, schwer, und in Dankbarkeit trauern wir mit seinen Angehörigen, denen unsere aufrichtige Anteilnahme gilt.

Familien Schmidt und Belegschaft der Stephan Schmidt Gruppe

Dornburg-Langendernbach, im Juli 2022